



EBURY IMPULSA SU EXPANSIÓN EN BRASIL Y AMÉRICA LATINA, ÁREAS GEOGRÁFICAS CONSIDERADAS CLAVE PARA SU ESTRATEGIA GLOBAL

- **La compañía anuncia la ampliación de su equipo en el país brasileño y el lanzamiento de nuevos productos a nivel local, como las cuentas multidivisa.**
- **Uno de los pilares en los que se asienta la estrategia de crecimiento de Ebury en Brasil y en América Latina es el banco Bexs, cuya adquisición se anunció el pasado año.**
- **Presentará sus planes de expansión en Brasil en Money 20/20 Europe, que reunirá del 6 al 8 de junio en Ámsterdam a la principales fintech de todo el mundo.**

Madrid a 6 de junio de 2023 -.Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales, intercambio de divisas y financiación al comercio exterior, impulsa su expansión en Brasil y América Latina -áreas geográficas consideradas clave en la estrategia de crecimiento de la compañía- con la ampliación de su equipo en el país brasileño y el lanzamiento de nuevos productos a nivel local, como las cuentas multidivisa, que suponen una importante novedad para los importadores y exportadores brasileños.

Ebury ha procedido asimismo a una actualización de sus productos en las operaciones que lleva a cabo en el país. Para ello, la compañía ha invertido en soluciones API escalables para empresas, como su propuesta de marca blanca, que se integra perfectamente con los sistemas de terceros, y aumentado su oferta de cuentas en divisas, lo que le posiciona como el operador financiero que ofrece el conjunto más completo de cuentas de cobro local.

Uno de los pilares en los que se asienta la estrategia de crecimiento de Ebury en Brasil y en América Latina es el banco Bexs, cuya adquisición anunció el pasado año y aún está sujeta a la aprobación del Banco Central de Brasil. Bexs es un banco con más de 30 años de experiencia en pagos internacionales y gestión de riesgos FX. También ofrece soluciones de comercio exterior para pymes y soluciones tecnológicas escalables (API) a los principales actores digitales como Nubank, Ebanx, Nuvei y PPRO.

Ebury anunciará su plan de desarrollo en Latinoamérica en Money 20/20 Europe, que se celebrará del 6 al 8 de junio en Ámsterdam. El evento reunirá a la industria



fintech de todo el mundo para intercambiar experiencias y conocimientos sobre el universo de los pagos y otras innovaciones, como las criptomonedas, las *digital wallets* y la inteligencia artificial.

Para Fernando Pierri, director Comercial Global de Ebury, “Brasil es un área de crecimiento importante para nuestra compañía: es un país de dimensiones continentales con más de 170 millones de personas conectadas a Internet, lo que ofrece un enorme potencial de crecimiento en el comercio internacional. A medida que los mercados están cada vez más conectados a nivel mundial, las empresas necesitan transacciones internacionales seguras y sin fricciones, al tiempo que buscan herramientas para lidiar con la volatilidad de las divisas”.

“El objetivo -añade-, es conectar a los importadores y exportadores brasileños con Asia, América del Norte, Europa y otras regiones”.

Acerca de Ebury

Acerca de Ebury

Ebury es una compañía fintech especializada en pagos y cobros internacionales e intercambio de divisas. Ofrece soluciones financieras dirigidas principalmente a pymes y midcaps con actividad exterior en más de 130 monedas -tanto para mercados principales como emergentes-, así como soluciones de tesorería, financiación a la importación y gestión del riesgo de tipo de cambio.

Fundada en Londres en 2009 por los ingenieros españoles Juan Lobato y Salvador García, la compañía, que cuenta entre sus accionistas de referencia con Banco Santander, ha ido incrementando su presencia global en el mercado hasta conformar una red compuesta por 32 oficinas en 21 países y más de 1.300 empleados. Sólo durante el último año, el volumen de transacciones ejecutadas por Ebury asciende a 21.000 M\$.

A lo largo de su historia, la compañía ha recibido más de 20 premios internacionales, entre los que destacan el Financial Times 1000 Europe’s fastest-growing companies 2020 o el The Sunday Times Tech Track 100. Todos estos reconocimientos sitúan a Ebury como una de las principales empresas europeas de tecnología financiera.

Contacto:

Marga Becedas

marga@armendarizpr.es

Móvil. 675372633

Enrique Armendáriz



enrique@armendarizpr.es

Tel. 91 431 73 25

Móvil. 616 06 73 76